

Sortie du 20 juillet 2018

Pas de gazelle dans les rangs aujourd'hui mais huit solides gaillards, dont Jean-Marie tout juste revenu d'un 1200 Kms dans la région Bordelaise qui l'a notamment amené dans les Pyrénées.

Pour nous ce ne sera pas aussi épique et beaucoup plus modeste puisqu'on se limitera à notre petit massif vosgien en l'escaladant par la paroi lac de Wildenstein pour arriver au Treh et poursuivre jusqu'au Grand Ballon.

Belle descente rafraichissante jusqu'au col Amic puis dans l'élan on enchaîne en direction de Wuenheim pour boucler un p'tit 100 bien sympa aidé en cela par une météo des plus clémentes,

À bientôt pour de nouvelles aventures,

J-Luc H.

